

ABSTRAK

Husni Nurhasana, 2024. “Pengaruh Program Keluarga Harapan (PKH) dan Gaya Hidup terhadap Kesejahteraan Masyarakat Penerima Program Keluarga Harapan (PKH) di Kota Palopo”. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Dr. Muhammad Alwi, S.Sy., M.E.I.

Skripsi ini membahas tentang Pengaruh Program Keluarga Harapan (PKH) dan Gaya Hidup terhadap Kesejahteraan Masyarakat Penerima Program Keluarga Harapan (PKH) di Kota Palopo. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Program Keluarga Harapan (PKH) terhadap kesejahteraan masyarakat penerima PKH di Kota Palopo secara persial, untuk mengetahui pengaruh Gaya Hidup terhadap kesejahteraan masyarakat penerima PKH di Kota Palopo secara persial, dan untuk mengetahui pengaruh Program keluarga Harapan (PKH) dan Gaya Hidup terhadap kesejahteraan masyarakat penerima PKH di Kota Palopo secara simultan.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif untuk mengkaji Pengaruh Program Keluarga Harapan (PKH) dan Gaya Hidup terhadap Kesejahteraan Masyarakat Penerima Program Keluarga Harapan (PKH) di Kota Palopo. Populasi dalam penelitian ini penerima program keluarga harapan (PKH) di Kota Palopo. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *simple random sampling* dan penentuan jumlah sampel menggunakan rumus slovin. Berdasarkan rumus tersebut, jumlah sampel yang digunakan sebanyak 99 orang. Data diperoleh melalui observasi dan kuesioner. Selanjutnya, data penelitian ini diolah dengan analisis regresi linear berganda, uji t, uji F dan uji koefisien determinasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa variabel Program Keluarga Harapan (PKH) (X_1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kesejahteraan Masyarakat dengan nilai $t_{hitung} 10,187 > \text{nilai } t_{tabel} 1,984$ (Y) Gaya Hidup (X_2) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kesejahteraan Masyarakat dengan nilai $t_{hitung} 6,118 > \text{nilai } t_{tabel} 1,984$ (Y) penerima program keluarga harapan di Kota Palopo. Program Keluarga Harapan (X_1) Gaya Hidup (X_2) berpengaruh signifikan secara simultan terhadap kesejahteraan masyarakat dengan nilai $F_{hitung} 107,594 > \text{nilai } F_{tabel} 3,090$ (Y) penerima program keluarga harapan di Kota Palopo. Adapun kemampuan Program Keluarga Harapan (PKH) (X_1) dan Gaya Hidup (X_2) dalam menjelaskan pengaruh pada kesejahteraan masyarakat (Y) penerima program keluarga harapan (PKH) di Kota Palopo yaitu sebesar 68,5 % dan sisanya sebesar 31,5% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian.

Kata Kunci: Gaya Hidup, Program Keluarga Harapan, Kesejahteraan Masyarakat